
Nato e residente ad Urbino 62 anni due figli, da sempre ciclista prima come atleta 
poi nel tempo solo praticante. 
Ho lavorato per 30 anni nel settore farmaceutico dei quali gli ultimi 13 come 
Manager nell’ ormai famosa Astra Zeneca. 
Da sempre appassionato di organizzazione eventi e promozione territoriale 
specialmente in ambito sportivo outdoor, ne ho fatto una professione e da sei anni 
dirigo un’agenzia che si occupa prevalentemente di promozione collaborando con 
comuni, unione montane, regioni  e privati, proponendo progetti territoriali. 
 


